Política de Salud

EPÍLOGO

os autores que respondieron a nuestra invitación incluyen a un ex decano, un ex ministro, un ex director de Fonasa, directores de servicios de salud y de hospitales, docentes, dirigentes del Colegio Médico de Chile y miembros de la comisión presidencial de salud de 2014; varios de ellos representan frentes estratégicos de desarrollo relativamente reciente, como los naneas, la ingeniería o la digitalización de procesos. Se pronuncian de manera personal y actualizada sobre el modelo, el sistema, la atención primaria, la equidad, la planificación, la gestión y la política nacional en sí.

Cuadernos Médico Sociales agradece a los autores su participación, que hará que este número – coincidente con el inicio de un nuevo gobierno- facilite la realización de amplios debates –en coloquios, cartas y diversas instancias — sobre el sistema de atención de salud de Chile. Esperamos que sea también un estímulo para avanzar hacia la formulación de una política nacional de salud clara y efectiva.